

花園小 今週のトピックス

平成28年
5月30日～
6月4日

31日は5年生、3日は3年生の交通教室がありました。

高学年は、運動場だけでなく外周道路も使って、自転車訓練です。高学年になっても、一時停止や左右確認が不十分な子が目立ちます。おまけにブレーキで正しく安全に停止できない子もいます。交通事故の多くは自転車による飛び出しです。最後は自分の命は自分で守らなければなりません。家庭でも繰り返し声をかけてあげてください。



正しくかぶろう



臭いをとるのは大変

今年もPTAのボランティアによるトイレピカピカ隊の活動が始まりました。第1回が3日(金)の1時間目に行われ、多くの皆様が朝早くから子どもたちのために、入念にトイレ掃除をしてくださりました。その際に、「子どもの掃除当番に併せて、掃除の仕方も教えながらするのはどうか」という建設的な意見をいただきました。一緒になって活動することは大変意義深いので、2学期以降考えていきたいです。ありがとうございました。

親子学級の様子



図書パートさん交代のお知らせ

長い間図書館司書をつとめていただいた甲斐歩実さんに代わって、6月から宮地さと子さんがみえました。



さらに楽しい図書館めざして、よろしくお祈いします。

校長雑感

4日の親子学級の朝のことです。いつものように正門で子どもたちを迎えようと出向いたら、門の外の花壇で年配の男性と思われる方が、草を取ってくれていました。声かけをさせていただいたところ、「草が生えているから」と言われ、門を閉める時間を過ぎても草取りを続けていただきました。「ありがとうございます」というお礼でしか報いることはできませんが、とてもありがたいことです。

花園小校区の方々には、学校に対して温かい目を向けていただいています。今後、学校運営支援協議会(通称『TEAM花園』)より、地域の方に学校支援の活動をお願いしていきますが、「きっと多くの方のお力添えがいただける」ことを確信しました。

表彰

【半田市小中学生卓球大会】 シングルス3部 2位 4年 福本 星